



Pièces	6 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	84813081
Prix	3 450 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Villa contemporaine avec vue mer panoramique découvrez cette superbe villa contemporaine offrant une vue imprenable sur la mer. Situé dans un cadre idyllique, cette propriété luxueuse combine élégance moderne et confort absolu. Construite sur 3 niveaux, la villa bénéficie d'une exposition optimale : sud / est. Toutes les pièces s'ouvrent totalement sur l'extérieur grâce à des baies vitrées coulissantes. Cuisine américaine avec les équipements de qualité, grand salon/ séjour donnant accès à une superbe terrasse , 4 chambres en suite avec dressing et salle de bains/ douche jardin paysagé, orné ...

Contemporary Villa with Panoramic Sea View Discover this superb contemporary villa with a breathtaking view of the sea. Located in an idyllic setting, this luxurious property combines modern elegance and absolute comfort. Built on 3 levels, the villa enjoys optimal exposure: south / east. All rooms open completely to the outside thanks to sliding windows. American kitchen with quality equipment, large living room/living room giving access to a superb terrace, 4 en-suite bedrooms with dressing room and bathroom/shower Landscaped garden, decorated with Mediterranean essences. Independent two-room ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr